

## BILAN MORAL 2025

L'association « ça Cirkule » est basé à Cugnaux depuis 2010. En 2020 la mairie de Cugnaux met à disposition de l'association la moitié du gymnase Léo Lagrange refait à neuf (soit 300m<sup>2</sup>).

L'association bénéficie également qu'un grand espace de stockage et de matériel.

En échange de la mise à disposition des locaux, l'association s'engage à être présent sur les différentes manifestations culturelles de Cugnaux : Carnaval, Cugnaux en piste (Festival des arts du cirque de Cugnaux), Cugnaux Fête Noël,...

Depuis son implantation à Cugnaux, l'association poursuit son évolution de façon positive.

L'accès au gymnase nous a permis de diversifier les disciplines (les aériens entre autres) et de faire évoluer les élèves en toute sécurité.

L'implication des membres du bureau de l'association et de l'équipe pédagogique est une force pour la stabilité et le bon fonctionnement de l'association. De plus nous sommes maintenant adhérents à la FFEC depuis le 7 mars 2023 avec l'agrément qualité « pratique amateur ».

Cette agrément permet à l'association d'accéder à un nouveau réseau et de mettre en place des nouveaux projets (Circa, Rencontres régionales et nationales, formation des animateurs,...)

De plus « ça Cirkule » est entourer de partenaires perennes ; l'association Korkoro (aérien adultes), Sébastien Gras (animateur et stage clown) et Clémence Lamache (animatrice et intervenante aérien et expression), qui contribuent à la diversification des propositions circassiennes au sein de l'association grâce à des stages et des interventions.

Cette année l'association a fêté ses 15 ans, qui aurait dû se passer pendant le Festival « Cugnaux en piste », mais à cause des fortes chaleurs dans le gymnase, nous avons dû reporter les festivités au 21 septembre. Ça a été un succès, plus de 150 spectateurs avec en prime la venue de Mr le maire et de certains des élus.

Depuis notre installation dans le gymnase Léo Lagrange, nous avons pu et continuons de prévoir les spectacles de fin d'année dans de bonnes conditions. Grâce à ses bonnes conditions nous avons pu accueillir la nuit du cirque avec la venue de l'ESACTO LIDO.

Les demandes pour assister aux cours hebdomadaires ne cessent d'augmenter. Tous les cours sont complets que ce soit pour les enfants de 4 ans ou pour les adultes, avec de nombreuses demandes chez les adultes en aériens.

Les stages pendant les vacances scolaires sont régulièrement complets sauf en février (ski) et certaines semaines l'été (vacances). Les dimanches en famille sont aussi très plébiscités.

L'association continue les interventions extérieures et propose à ceux qui le souhaitent et en accord avec la mairie de venir faire du cirque dans le gymnase Léo Lagrange. Cependant, cette année, les demandes ont été à la baisse par rapport à l'autre année. Tout cela permet de garder l'association dans un équilibre budgétaire stable et nous donne la possibilité d'employer de nouvelles personnes, d'accueillir des jeunes en service civique, en stage de 2<sup>e</sup> ou 3<sup>e</sup> ou des stagiaires BPJEPS comme cette année.

Lors de nos différents projets, nous avons pu faire découvrir les arts du cirque à plus de 600 participants. Notre association compte désormais environ 200 adhérents sur la commune de Cugnaux et presque 300 avec les stages.

